



ASCEET 17
couleur passion

Association sportive,
culturelle et d'entraide
de l'Équipement
et des Territoires
de la Charente-Maritime

Sortie régionale en bord de Seudre « balade à vélo et train des mouettes »

Dimanche 1^{er} juin 2014

Pour apprécier cette balade, il nous fallait au préalable trouver la gare du train des Mouettes à Saujon qui ne cohabite pas avec la gare des trains SNCF.

Donc après avoir récupéré quelques participants un peu déboussolés par cette erreur de parcours, le café a été servi, suivi d'un comptage précis de la quarantaine de participants de la région URASCE Limousin-Poitou-Charentes.

Le chargement des vélos a été effectué dans le wagon prévu à cet effet, ce second moyen de transport devant être ensuite utilisé sur les routes et pistes cyclables de la Tremblade et de Ronce-les-Bains.

Le voyage commence à 10 h avec la locomotive diesel jusqu'à Chaillevette où le changement de locomotive nous a fait reculer de deux siècles, avec ses odeurs de charbon et de fumée qui se mêlent à la vapeur des « tchoutchou, pouet pouet », des navettes de la machinerie et du « tagada tagada tagada » des roues sur les joints des rails ponctué par la sonnerie des passages à niveau.





Au terminus de la Tremblade, les vélos ont retrouvé leur propriétaire respectif et c'est en pédalant avec sous un ciel bleu immaculé et un agréable soleil, que le groupe s'est dirigé vers le port au milieu des cabanes ostréicoles dont certaines sont réhabilitées en des commerces de bouches et dégustations d'huîtres.

Puis direction Ronce-les-Bains et sa forêt de pins accueillante aux senteurs de résineux chaud, et ensuite la pointe espagnole où une collation a été dressée dans un espace de verdure calme.

Le repas qui a suivi l'apéritif frais a été fort apprécié ainsi que la bonne humeur communicative des organisateurs.

L'heure de rendez-vous au train a été respecté afin de pouvoir charger les vélos et entendre la vapeur siffler notre départ à 17 h 10.

Le retour jusqu'à Saujon s'est fait dans le calme.

Après les embrassades, tout le monde est reparti dans son département en commentant cette agréable et belle journée.

À l'année prochaine pour un autre périple dans un autre département de la région URASCE Limousin-Poitou-Charentes.

